
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Kopftuch ist ein Stück .

Man trägt es auf dem Kopf.

Vor a�em Frauen tragen manchmal ein Kopftuch.

Es gibt viele , warum Menschen ein Kopftuch tragen.

Manche wo�en damit ihre Haare vor Schmutz und  schützen.

Andere wo�en sich vor der Sonne oder vor der Kälte schützen.

Wieder andere &nden es einfach schick.

In vielen  und Kulturen

ist es üblich, ein Kopftuch zu tragen.

Die Nonnen im Kloster tragen beispielsweise ein .

Man nennt es hier aber eher Schleier.

Im Islam sind Kopftücher unter  weit verbreitet.

Dort nennt man ein Kopftuch Hidschab.
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